

Fecha:25-07-2025Pág.:11Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:326,9Lectoría:48.450Supl.:Diario Financiero - InsertoFavorabilidad:□ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: En Constructora EXCON, la seguridad no se transa: se vive, se lidera y se fortalece con el compromiso de todos

## **PUBLIRREPORTAJE**

EXCONILI

DESTACADA EN EL CUADRO DE HONOR CCHC CON 6 ESTRELLAS

## En Constructora EXCON, la seguridad no se transa: se vive, se lidera y se fortalece con el compromiso de todos

La seguridad y salud de las personas está por encima de cualquier objetivo operativo.

Como líder en Construcción de Obras para la Gran Minería del Cobre, para EXCON, la seguridad y salud laboral es un valor intransable que guía cada una de sus decisiones y operaciones. En ese contexto, es un tremendo orgullo obtener por 18 años consecutivos la máxima distinción en seguridad de la CChC; y a la vez, un desafío para seguir innovando y proteger la integridad física y mental de sus colaboradores.

"La prevención de riesgos, el cumplimiento riguroso de los estándares y la mejora continua en nuestras prácticas de seguridad, son principios permanentes que reflejan nuestro compromiso con el bienestar de todos nuestros colaboradores", señala Juan Pablo Barros, Gerente General de Constructora EXCON.

En efecto, indica el gerente, "la única manera de aumentar la productividad es teniendo proyectos con un entorno seguro y una cultura de prevención. La protección de la vida y el bienestar de nuestros trabajadores





Juan Pablo Barros, Gerente General de Constructor

EXCON, recibiendo el reconocimiento de la CChC.

es un compromiso inquebrantable, que forma parte esencial de nuestra cultura organizacional, alineado con nuestras acciones, valores y políticas corporativas. Cada procedimiento, medida o estándar que implementamos tiene un único propósito: cuidar a quienes formamos parte de esta compañía".

De esa manera, como parte de su estrategia para fortalecer una cultura de seguridad sostenible, en EXCON están impulsando un enfoque proactivo basado en la detección temprana de peligros y su registro oportuno mediante herramientas digitales. "Identificar riesgos potenciales a tiempo y reportarlos en plataformas especializadas nos permite anticiparnos a los accidentes y tomar medidas preventivas más efectivas. Esta forma de gestión no solo mejora nuestra capacidad de respuesta, sino que refuerza el compromiso colectivo con la protección de las personas y la mejora continua. La innovación en nuestros procesos de seguridad es, sin duda, una herramienta clave para cuidar mejor de quienes hacen posible cada proyecto", explica Juan Pablo Barros.

Ahora, uno de los principales desafíos en EXCON es alinear a contratistas y terceros con sus estándares de seguridad, garantizando el cumplimiento mediante controles efectivos. "La capacidad de adaptación frente a nuevas tecnologías y normativas debe ir de la mano con el compromiso por resguardar la integridad de todas las personas que forman parte de nuestros proyectos", concluye el Gerente General de EXCON.

